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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和４年５月 24 日（火）午後１時 28 分～午後１時 32 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 阿部  亨 

副委員長 小熊 省三 

委  員  沢井 和宏 

委  員 丹治  誠 

委  員 尾形  武 

委  員 粕谷 悦功 

委  員 半沢 正典 

委  員 渡辺 敏彦 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 
  「郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査」 

（１）今後の調査の進め方について 

 

 

               午後１時28分    開  議 

（阿部 亨委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 地球温暖化防止など環境対策の一環として、今回の委員会から10月末までの期間は、ネクタイ、上

着の着用は自由といたしますので、よろしくお願いをいたします。 

 議題は、お手元に配付のとおりでございます。 

 郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査についてを議題といたします。 

 今後の調査の進め方についてを議題といたします。 

 先日の委員会では、福島大学の尹教授に参考人として出席をいただき、大型商業施設が地域に与え

る影響についてお話を伺いました。 

 参考人招致後の意見開陳では、大型商業施設の開業による商店街への影響が想定されることから、

商店街の活性化に関する意見や本市と大型商業施設との連携に関する意見が多数ございました。 

 そこで、正副委員長といたしましては、次の調査として、商店街の現状と本市が実施している商店

街の活性化事業等について、また本市と大型商業施設の連携等について等を当局より聴取したいと考
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えております。いかがでしょうか。よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（阿部 亨委員長）それでは、そのように進めさせていただきます。 

 実施の時期につきましては、資料の準備等に１か月程度の時間を要し、７月から８月上旬までは花

火大会やわらじまつりの準備等があり、繁忙期であるということがございまして、８月下旬頃で調整

をさせていただきたいと思います。 

 次に、以前の委員会で参考人招致の候補として挙がったイオンモール株式会社ですが、参考人とし

てご出席いただけるとの回答がございました。 

 実施時期につきましては、より多くの情報を聴取するためにも、秋頃、10月頃ですか、秋頃で調整

をさせていただきたいと思います。よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（阿部 亨委員長）では、そのように進めさせていただきます。 

 次に、行政視察についてですが、正副委員長といたしましては、当局説明により本市の状況と課題

等を確認した後に視察先、聴取内容、視察方法等を調整したいと考えており、視察先や視察方法につ

いてはその時点での新型コロナウイルスの感染状況を注視しながら判断をしたいと考えております。

いかがでしょうか。よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（阿部 亨委員長）それでは、そのように進めさせていただきます。 

 ここまでで以上です。 

 それでは、経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午後１時32分    散  会 

 

 

 

                         経済民生常任委員長  阿部  亨 


